

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:

ANK-KAISER
Sanitätshaus GmbH



Ank-Kaiser Sanitätshaus, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, übernimmt Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH

Oktober 2024, Frankfurt am Main – Der von der Beteiligungsgesellschaft Beyond Capital Partners GmbH beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich über deren Portfolio-Beteiligung Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH („Ank-Kaiser“) durch die Übernahme von 100% der Anteile an der Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH („M&R“) am Standort Heidelberg beteiligt. Das Closing fand am 29. Oktober 2024 statt. Nach dem Erwerb der Scharpenberg Orthopädie-Technik GmbH („Scharpenberg“) im August 2024 setzt Ank-Kaiser seine Buy & Build-Wachstumsstrategie in Deutschland fort und gehört mittlerweile zu den Top 10 Sanitätshaus-Gruppen in Deutschland.

Das Sanitätshaus Mayer & Rexing ist eine führende regionale Sanitätshauskette in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz, die über ihre neun Sanitätshäuser ein Vollsortiment an Medizin-, Reha-, Nachsorge- und Gesundheitsprodukten anbietet. Mit der Übernahme von M&R baut Ank-Kaiser seine Position als überregionaler Vollsortimenter mit insgesamt 29 Standorten, innovativer Technologie und skalierbarer Infrastruktur weiter aus.

„Bei uns steht der Mensch im Mittelpunkt. Als verlässlicher und professioneller Gesundheitspartner und mit einem Team hochqualifizierter Gesundheitsexperten bieten wir Lösungen für ein Leben in Bewegung und Selbstständigkeit sowie für mehr Lebensqualität. Dank unserer eigenen Werkstätten und Servicezentren können wir unseren Kunden eine hochwertige und individuelle Versorgung bieten. Als Teil der Ank-Gruppe können wir nun noch mehr Kunden mit unseren Gesundheitsdienstleistungen erreichen“, so Thomas Mayer, Geschäftsführer der Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH.

Simon W. Geib, Geschäftsführer der Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH: „Wir freuen uns sehr, mit dem Erwerb des etablierten Sanitätshauses Mayer & Rexing unsere Expansion weiter voranzutreiben. Durch die Realisierung von Synergien, u.a. in der Beschaffung und Logistik, schaffen wir für die Unternehmensgruppe ein großes Wertsteigerungspotenzial.“

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners: „Der Markt für Sanitätsbedarf ist geprägt von stetigen Wachstumsraten, der durch verschiedene Megatrends unterstützt wird, darunter dem demografischen Wandel einer immer älter werdenden Bevölkerung und dem technologischen Fortschritt bei der Diagnose von Krankheiten. Mit dem Erwerb des Sanitätshauses Mayer & Rexing als weiteres Add-on-Investment setzt die Ank-Gruppe ihre Roll-up-Strategie mit dem Ziel fort, ihre aktuelle Top 10 Sanitätshauskette Position in Deutschland weiter auszubauen.“

Über Sanitätshaus Mayer & Rexing: Das Sanitätshaus Mayer & Rexing bietet Orthopädie-, Sport- und Rehatechnikprodukte und Dienstleistungen an und steht seinen Kunden als professioneller Gesundheitspartner an neun Standorten in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz zur Verfügung. <https://mayer-rexing.de>

Über Ank-Kaiser Sanitätshaus: Ank-Kaiser Sanitätshaus ist die führende Sanitätshausgruppe in Rheinland-Pfalz mit dem Fokus auf Sanitätshaus- und Rehatechniklösungen für seine Kunden. Die Ank-Kaiser-Gruppe expandierte über die letzten Jahrzehnte, umfasst heute 29 Standorte in Deutschland und bietet als Vollsortimenter eine umfassende medizinische Versorgung. <https://www.ank-sanitaetshaus.de/>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>





Ank-Kaiser Sanitätshaus, an investment of Beyond Capital Partners, expands further with the acquisition of Sanitätshaus Mayer & Rexing

October 2024, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH, has acquired 100% of the shares in Heidelberg-based Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH ("M&R") via its portfolio company Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH ("Ank-Kaiser"). The closing took place on October 29th, 2024. Following the acquisition of Scharpenberg Orthopädie-Technik GmbH ("Scharpenberg") in August 2024, Ank-Kaiser is continuing its nationwide buy & build growth strategy and belongs by now to the Top 10 medical supply groups in Germany.

Sanitätshaus Mayer & Rexing is a prominent regional medical supply store chain in Baden-Württemberg and Rhineland-Palatine offering a full range of medical, rehabilitation, aftercare and healthcare products via its nine medical supply stores. With the acquisition of M&R, Ank-Kaiser further consolidates its position as a supra-regional full-range medical supply group with a total of 29 locations, innovative technology and a scalable infrastructure.

"Our focus is on the individual. As a reliable and professional healthcare partner and with a team of highly qualified healthcare experts, we offer solutions for a life in movement and independence as well as a better quality of life. Thanks to our own workshops and service centers, we can provide our customers with high-quality and individual care. As part of the Ank Group, we can now reach even more customers with our healthcare services", says Thomas Mayer, Managing Director of Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH.

Simon W. Geib, Managing Director of Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH: *"We are very happy to continue our expansion with the acquisition of the established medical supply retailer Mayer & Rexing. The realization of synergies, e.g. in procurement and logistics, will create great potential for increasing value for the enterprise group."*

Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners, states: *"There is a mature underlying market for medical supply with a steady growth rate, supported by various mega trends including the demographic change of a continuing aging population and technological advancement for the diagnoses of diseases. With the acquisition of Sanitätshaus Mayer & Rexing as another add-on investment, the Ank Group is continuing its roll-up strategy with the aim to further expand its current Top 10 medical supply store position in Germany."*

About Sanitätshaus Mayer & Rexing: Sanitätshaus Mayer & Rexing offers orthopaedic, sports and rehabilitation technology products and services and is available to its customers as a professional healthcare partner with nine medical supply stores in Baden-Württemberg and Rhineland-Palatinate. <https://mayer-rexing.de>

About Ank-Kaiser Sanitätshaus: Ank-Kaiser Sanitätshaus is the leading medical supply group in Rhineland-Palatinate, focusing on medical supply and rehabilitation technology solutions for its customers. The Ank-Kaiser Group has expanded over the past decades and now has 29 locations in Germany, offering comprehensive medical care as a full-range provider. <https://www.ank-sanitaetshaus.de/en>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

